

Hijuelas era la última comuna de la región de Valparaíso que todavía se encontraba en cuarentena total, sin embargo la subsecretaria Paula Daza anunció hoy miércoles que a partir de este lunes esta situación cambiará.

Es así como a partir del lunes a las 5 de la madrugada esta ciudad estará en fase 2, por lo que las cuarentenas continuarán sólo los fines de semana.

#### Anuncio Patrocinado

Sin embargo, no todo fueron buenas noticias para la región, ya que si bien la provincia de Quillota todas sus comunas salieron del confinamiento total, otras dos retrocedieron a fase uno, se trata de Olmué y San Antonio, las que retroceden desde el sábado.

Con esto serán las comunas de la región en confinamiento total, las dos anunciadas hoy, sumadas a Cartagena, que se mantiene en confinamiento.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

A nivel nacional se reportaron 8117 casos nuevos de personas contagiadas y 185 personas fallecidas en las últimas 24 horas, cifras nada alentadoras y que hace temer una nueva ola.

y tú, ¿qué opinas?